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Exmo.(a) Senhor (a)
Mauro De Nadal
Deputado(a) Estadual do Estado de Santa Catarina
 

 
Assunto: *Apoio ao Projeto de Lei - Inclusão da Quilometragem no CRV*

 
 
A FENABRAVE-SC – Federação Nacional da Distribuição de Veículos Automotores,

Regional Santa Catarina e o SINCODIV-SC – Sindicato dos Concessionários e Distribuidores de
Veículos no Estado de Santa Catarina, entidades que representam 556 empresas concessionárias
de veículos nos segmentos de automóveis, caminhões, tratores e máquinas agrícolas, motocicletas
e implementos rodoviários, emprega 21.600 colaboradores e representa cerca de 4% da
arrecadação de impostos do estado.

Por meio deste, vêm expressar *apoio integral* ao projeto de lei que dispõe sobre a inclusão
da quilometragem exibida no hodômetro dos veículos no Certificado de Registro Veicular (CRV), a
cada transferência de propriedade no âmbito do Estado de Santa Catarina.

 
Entendemos que a medida proposta é de suma importância para garantir maior

*transparência* e *segurança* nas transações de veículos usados, contribuindo para a prevenção de
fraudes e para a proteção dos consumidores catarinenses.

 
O projeto de lei em questão estabelece que o Departamento Estadual de Trânsito de Santa

Catarina (Detran-SC) faça constar no CRV a quilometragem exibida no ato da vistoria de
transferência do veículo. Além disso, determina que o Detran-SC inclua essa informação em seu
banco de dados, acessível via internet, seguindo os mesmos critérios de consulta de multas.

Acreditamos que a implementação dessa legislação será um avanço significativo para o
mercado de veículos em nosso estado, promovendo maior *confiabilidade* e *integridade* no
processo de compra e venda.

 



Portanto, solicitamos que Vossas Excelências considerem o nosso apoio durante as
discussões e votações pertinentes ao projeto.

 
Certos de contar com a atenção de Vossas Excelências para esta causa tão relevante,

colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais que se façam necessários.
 
Atenciosamente,
 
 
Atenciosamente        
Alfredo Heinz Breitkopf                                 
Presidente Sincodiv-SC                               
Diretor Geral Regional Fenabrave-SC
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